
Narrativa
Emmeio à crise causada pela situação da pandemia, o GDF tenta emplacar uma agenda positiva.

A estratégia tem sido focar em ações relacionadas a obras e a cuidados com a cidade.Mesmo atos
pequenos demanutenção têm recebido destaque. As açõesmaiores também viraramprioridade no
discurso do Executivo local. Emmais de uma oportunidade, o governador Ibaneis Rocha (MDB)
afirmou que elas são umamaneira demanter a economia aquecida e gerar empregos.

18 • Cidades • Brasília, terça-feira, 6 de abril de 2021 • CORREIOBRAZILIENSE

Saúde abrirá
92 leitos de UTI

Anúncio foi feito nomesmo dia emque o Distrito Federal registrou amaiormédiamóvel demortes desde o início da pandemia, 78

» ANA ISABEL MANSUR

Osecretário da Casa Civil
do DF, Gustavo Rocha,
anunciou, ontem, que a
Secretaria de Saúde de-

ve abrir 92 leitos de unidades de
terapia intensiva (UTI) para
atendimento de pacientes com
a covid-19 nos próximos 15
dias. Ele destacou que a taxa de

transmissão da doença voltou a
0,91, valor registrado há duas
semanas. O índice indica que
cada 100 pessoas infectadas
transmitem a doença para, em
média, outras 91. Até a noite de
ontem, 97,07% dos leitos de
UTI para covid-19 na rede pú-
blica estavam ocupados. Nos
hospitais particulares, a ocupa-
ção chegou a 95,72%.
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SÓPAPOS

“Alguns
excessosqueocorreram
precisamser removidos.

Tenhocertezadequenãofoi
nadademá-fé.Énaturaldeum
timequenão jogou juntoainda.
Énaturalqueasomadaspartes

excedaoqueerapossível
fazer.Édapolítica.”
PauloGuedes,ministro

da Economia

Marcos Corrêa/PR - 11/3/21

Renato Alves/Agência Brasília - 22/5/20

Marcelo Ferreira/CB/D.A Press - 18/1/21

Ed Alves/CB/D.A Press - 5/3/21

Demanda
Os pedidos para que o

ministro da Justiça,
AndersonTorres, tire do
Distrito Federal os líderes
presos de facções criminosas
ainda não chegaram àmesa.
Torres acabou de assumir a
pasta e temuma série de
questões para priorizar antes
disso. Figuras próximas
tanto do novoministro
quanto do governo local têm
certeza de que a demanda,
hora ou outra, chegará.

Contra o homeschooling
Odeputado federal Israel Batista

(PV-DF) criticou duramente a
prioridade doGoverno Federal ao
projeto que regulamenta o
homeschooling no país. “Issomostra
uma falta de planejamento, de
projeto para a educação brasileira. O
projeto do homeschooling em si
não é o problema. O problema é a
gente oferecer a ele a prioridade dos
nossos esforços”, afirmou durante
debate na Câmara comosministros da Educação,Milton Ribeiro, e daMulher, Família e
Direitos Humanos, Damares Alves. Israel é presidente da frente parlamentarmista da
Educação. O detalhe é que a secretária executiva do grupo, a deputada federal Luísa
Canziani (PTB-PR), é relatora do projeto e defensora dométodo de ensino.

Desgaste
A derrubada da ocupação nas proximidades do CCBB gerou
desgaste para o Executivo local. A oposição criticou o
momento da operação emmeio à pandemia.Manifestantes se
reuniramno local para protestar contra a ação. Dentro doGDF,
a área social assegura que acompanhou as famílias e ofereceu
destinação para elas antes das derrubadas.

Aperto demãos
Emagenda conjunta emSão Sebastião, o governador Ibaneis

Rocha (MDB) recebeu agradecimento dopresidente Jair
Bolsonaro (sempartido) pela parceria. Os dois se
cumprimentaramcomaperto demãos.O gesto é simbólico.
Mesmocomas críticas deBolsonaro por causa do lockdown
recentemente, Ibaneismanteve-se discreto e tambémelogiou
Bolsonaro.Tanto por razões políticas quanto pela
governabilidade, não interessa a ele confusão comopresidente.

Carreata de oração
Enquanto o SupremoTribunal

Federal (STF) decide sobre a
permissão para cultos e eventos
religiosos, algumas igrejas têm
buscado alternativas para fugir de
aglomerações e reduzir riscos. No fim
de semana, a Igreja Adventista do
SétimoDia de Sobradinho, por
exemplo, fez uma carreata de oração.
Fiéis tambémdoaram equipamentos
de proteção individual para oHospital
Regional de Sobradinho.

“OOrçamento
2021éumapeçade

ficção, completamente
inexequível.Paraatender

demandasdeparlamentares,
os investimentos

doDesenvolvimento
Regionalsãodaordem
deR$16bilhões.”
ErikaKokay (PT-DF),
deputada federal

Ressonância
Emenda da deputada federal Paula

Belmonte (Cidadania-DF) garante a
compra de aparelho de ressonância
magnética para oHospital de Base. A
parlamentar cobrou a execução do
recurso, de R$ 4,1milhões. O valor está
empenhado desde dezembro,mas o
Instituto de Gestão Estratégica de
Saúde não efetuou a compra ainda.

Ana Rayssa/CB/D.A Press - 14/9/20

O Distrito Federal alcançou,
ontem, a maior média móvel de
mortes registrada desde o início
da pandemia — 78,3. Em relação
ao dado de 22 de março, houve
aumento de 85,1%. Com mais 78
mortes notificadas, a Secretaria
de Saúde to-
talizou 6.366
vidas perdi-
das no DF.
Em 24 horas,
1.388 pessoas
foram infec-
tadas pela
pelo novo co-
ronavírus, le-
vando o total
de casos na
capital federal a 351.163 — dos
quais 330.760 (94,2%) estão recu-
perados. A média móvel de casos
está em1.343,6 e é 13%menor do
que o número visto há 14 dias, o
que indica estabilidade.

Epicentro
Das mortes notificadas, 17

aconteceram ontem; quatro, en-
tre 27 e 30 de março; e as outras
57mortes são de abril. As vítimas
tinham a partir de 30 anos. Ca-
torze delas, entre 30 e 49 anos
Ceilândia é a região adminis-

trativa mais afetada pela pande-
mia do novo coronavírus. Ao to-
do, 1.037 moradores da cidade
morreram. Em seguida, estão Ta-
guatinga (643) e Samambaia
(483). Ceilândia também encabe-
ça a lista das RAs commais casos:
37.971. Taguatinga tem 28.142 pa-
cientes e o PlanoPiloto, 33.621.


